

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Correspondencia: Apartado 11.—Teléfono 25

Diario de la tarde fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda

Redacción y Administración: San Agustín 7

Año XL.—Número 11.461

Martes 12 de Noviembre de 1940

Precio del ejemplar 15 céntimos

La jornada del lunes ha sido especialmente terrible para LONDRES

Inglaterra, Mr. Churchill y las langostas

Por ELISEO DE PABLO BARBADO

"Las langostas son muy interesantes. En diversos periodos de su vida, la langosta pierde el tegumento rígido que la protege. En ese periodo de muda, el más valiente de los crustáceos se refugia en la hendidura de una roca y espera pacientemente que se forme un nuevo caparazón. Cuando lo consigue, sale de su refugio y vuélvese de nuevo un combatiente, señor de los mares... Inglaterra, debido a los errores de ministros imprudentes y cobardes, perdió su caparazón; ahora tenemos que esperar en nuestra hendidura que se forme otro y se endurezca". (Figura retórica de Mr. Churchill, citada por Andrés Maurois en su serie de artículos «Lo que le sucedió a Francia.»)

Dejemos a Mr. Churchill toda la responsabilidad de la figura retórica escrita. Pertenecen ésta a los tiempos de la conquista de Abisinia por Italia, cuando Inglaterra se consideraba sin caparazón que resistiera los mazazos que podía asestarle el fascismo si se oponía a que éste alcanzase sus objetivos. Por eso, tal y como se deduce de las palabras de Mr. Churchill, Gran Bretaña tuvo que contentarse con las sanciones después de que misterio trató de intimidar al Duce diciéndole: «Inglaterra tendría el sentimiento de emplear su escuadra...», y de que el Duce replicase: «No dudo que lo sentiría...»

Nosotros teníamos, por lo visto, una idea equivocada del «tegumento rígido» que cubría a Inglaterra. Creíamos que ese tegumento era cuestión de acero y de astilleros, y que Gran Bretaña no tenía semejanza alguna con un crustáceo a que venimos refiriéndonos, y mucho menos que participara de algunas de sus propiedades. Porque una cosa es decir que «Inglaterra sufre más daños que la langosta», y otra cosa es sea la langosta misma. Conste que no está nada más lejos de nuestro ánimo que tratar de zaherir a Inglaterra, ya que nos limitamos a tratar de encontrar figuras retóricas, siguiendo el ejemplo de Mr. Churchill.

Ahora se explica que Gran Bretaña no acudiese en socorro de Finlandia de Polonia. Por lo visto se hallaba refugiada en la hendidura de su isla esperando a que se acorazase su caparazón. Si entonces lo hubiese explicado, no habría dado lugar a las reprimendas de finlandeses y polacos. Nada más natural que esta excusa: «Estoy más blanda que la manteca porque he perdido el tegumento rígido». Polacos y finlandeses se habrían contentado con su suerte, o a lo sumo hubieran formulado una amistosa protesta por el hecho de no haber sido advertidos de que era tiempo de muda. Pero en condiciones de salir de la hendidura, aunque fuese con ciertas precauciones, como lo hizo, por fin, cuando ese gastrónomo formidable que es el

A última hora de la tarde aumentaron los bombardeos

Estocolmo, 12 (2 t.).—Los correspondientes de Prensa en Londres confirman que después de la tarde del domingo, la capital y extensas regiones inglesas han sido objeto de continuos ataques, solamente interrumpidos brevemente hacia la una de la noche de hoy. La jornada del lunes ha sido especialmente terrible para Londres. Los habitantes no han tenido ocasión de celebrar el Día del Armisticio. Desde la mañana a la tarde los aviones alemanes volaron continuamente sobre la capital. Unas formaciones sustituían a otras, y el bombardeo era incesante. Una Agencia americana dice a este respecto que los habitantes de Londres han conmemorado el Armisticio bajo la señal de alarma que ha durado todo el tiempo. Se han librado encarnizados combates sobre Londres, en particular durante las primeras horas de la mañana. En las últimas horas de la tarde los bombardeos aumentaron en violencia y cuando llegó la noche la D. C. A. todavía seguía haciendo fuego con todas sus piezas.—Efe.

LA GUERRA EN GRECIA

Comunicado griego
Atenas, 12 (2 t.).—El Alto Mando de las fuerzas armadas griegas comunica: «Según las informaciones recibidas hasta ahora, en la región del Pindo han sido capturados, en las jornadas del 10 y 11 de Noviembre, numerosos prisioneros italianos, entre ellos varios oficiales. También cayó en nuestras manos abundante material de todas clases. En la jornada del 11 se desarrolló fuerte actividad aérea enemiga sobre el frente y el interior del país. Varios puntos de nuestro frente fueron bombardeados, sin eficacia. La aviación enemiga bombardeó ciudades y pueblos del interior del país. No fué alcanzado ningún objetivo militar. Hubo algunos muertos y heridos entre la población civil. Nuestras fuerzas aéreas efectuaron reconocimientos sobre el territorio enemigo y bombardearon las instalaciones de Lert y Valona, en Albania, así como los navios fondeados en este puerto.»—Efe.

Un comunicado inglés

Londres, 12 (2 t.).—Comunicado de los ministerios del Aire y Seguridad Interior: «En la tarde de ayer algunos aviones aislados, amparados en un cielo nublado, arrojaron bombas sobre la región londinense, con algunos vecinos y varios puntos aislados de otras partes de Inglaterra. En un punto de la región de Londres fué provocado un incendio y varias personas quedaron sepultadas entre los escombros. Las operaciones de salvamento continúan. En otras partes del país, aunque se causaron daños en varias casas y hubo algunas víctimas,

La ocupación de Eire no sería operación fácil

Si el Gobierno De Valera opusiese resistencia y solicitase ayuda

El primer ministro inglés amenazó abiertamente a Irlanda meridional con la ocupación de su territorio si no se coloca decididamente al lado de Inglaterra y abre sus puertos y sus aerodromos a las fuerzas navales y aéreas británicas.

El «New York Enquirer» afirmaba ayer que están terminados los preparativos para un eventual ataque inglés contra Irlanda, efectuado por tierra, desde la Irlanda del Norte, y apoyado por bombardeos de la escuadra sobre Dublín y las fortificaciones de Cork y Lough Swilly.

Suponiendo que Inglaterra se decidiese a atacar a Irlanda y que el Gobierno de Dublín determinara oponerse a la agresión, la empresa británica no resultaría tan fácil como se cree comunmente, sobre todo si De Valera, llegado aquel caso, solicitara ayuda de los adversarios de la Gran Bretaña.

El Eire, sin más medios de defensa que los suyos propios y su Ejército, acabaría por sucumbir, por muy grande que fuese el espíritu con que pudiera hacer frente a la invasión, dada la superioridad aplastante de los medios de lucha que Inglaterra puede poner en acción, particularmente por el hecho de que puede tomar como base de operaciones terrestres la Irlanda septentrional. Ahora bien; supongamos que Dublín decide llamar en su auxilio a las potencias del Eje... En este caso la empresa británica tropezaría con dificultades de gran consideración, porque aun suponiendo que alemanes e italianos no pudieran realizar un desembarco en Irlanda meridional, el territorio de ésta quedaría abierto a las fuerzas de paracaidistas y a la flota aérea, e incluso algunos de sus puertos, de donde resultaría que el peligro mortal de los sumergibles se le entraba a Inglaterra en el corazón por sus mismas puertas.

¿Atacará Inglaterra a Irlanda meridional? En cualquier circunstancia la invasión le resultaría a la Gran Bretaña bastante gravosa. Mediase o no solicitud de ayuda por parte de Irlanda, es incuestionable que las flotas aéreas italo-alemanas han de estar preparadas para esa eventualidad, ya sea para atacar a las unidades navales que pudieran situarse en el Canal de San Jorge al objeto de bombardear las fortificaciones señaladas en el supuesto plan de invasión, o para acosar a las masas terrestres que se moviesen sobre el Eire desde Irlanda del Norte. La ayuda indirecta, y seguramente muy eficaz, no habría de faltarle a Dublín.

Por todas estas razones creemos que Londres ha de pensarlo todavía muy bien antes de lanzarse a una conquista que, además de que podría resultar de difícil realización, exigiría una debilitación cuantitativa de la defensa de la metrópoli, circunstancia que aprovecharían los aliados del Eje para redoblar sus ataques contra la Inglaterra propiamente dicha.

El comisario soviético Molotov ha llegado a Alemania

Un equipo cinematográfico de «La fuerza por la alegría» en Madrid

Madrid, 11.—Por iniciativa del Reichsführer, Himmler, ha llegado a esta un equipo cinematográfico de la organización alemana «La fuerza por la alegría», con objeto de hacer un extenso reportaje de Auxilio Social y de las demás organizaciones españolas de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. El sábado hará la película de un concierto que Educación y Descanso dará a los productores ferroviarios en la Estación del Norte, y al que asistirán los miembros del Consejo de Administración.

¿Qué ocurre en Libreville?

Se dice que ha caído en poder de tropas francesas insurgentes

Y que se combate encarnizadamente a las puertas de la ciudad

Vichy.—El ministerio de Colonias ha publicado esta tarde el comunicado siguiente, acerca de la situación en Libreville:

«La radio extranjera ha anunciado que la ciudad de Libreville, atacada por fuerzas insurgentes, se ha rendido. Esta tarde no había en Vichy ninguna información sobre la rendición de la cabeza del distrito gabonés. Por el contrario, el general Tetu, vicegobernador del Africa ecuatorial francesa, ha dirigido el siguiente telegrama al alto comisario francés en Dakar: «A la petición hecha al comandante de las tropas revolucionarias, para que permitiera la evacuación de la población civil, éste respondió: «Estáis cercados por todas partes. De vosotros depende evitar combates inútiles. Insisto en que os rendáis. No bombardearé antes de mañana.» El general Tetu termina su telegrama diciendo que continúan los encarnizados combates a las puertas de la ciudad. A las 22 horas de ayer domingo, el comisario de primera clase de Dakar informaba que no había ya comunicación telefónica con Libreville, pero que Port Gentil continuaba aún en manos de las fuerzas francesas nacionales.»

¿Romperá Norteamérica sus actuales negociaciones con Moscú?

Se considera que la U. R. S. S. va a colaborar más estrechamente con el Eje

Berlin, 12 (2 t.).—Esta mañana, a las once en punto, ha entrado en la estación de Anhalt el tren especial que conducía al presidente del Consejo de comisarios del pueblo de la U. R. S. S. y comisario de Negocios Extranjeros, Molotov. Este fué saludado al descender del tren por von Ribbentrop y por el mariscal Keitel, así como por numerosos representantes del Estado y de las fuerzas armadas.—Efe.

Nueva York, 12 (2 t.).—La Associated Press comunica desde Londres, con respecto a la visita de Molotov a Berlín, que Estados Unidos romperán seguramente las negociaciones con la U. R. S. S. para la conclusión de un acuerdo, negociaciones que hasta el momento han progresado muy poco. En Washington se considera la visita de Molotov como sintoma de que la Unión Soviética está dispuesta a colaborar más estrechamente con el Eje. En tal caso, los esfuerzos llevados a cabo por Londres y Washington a fin de mejorar sus relaciones con Moscú, habrán resultado inútiles.—Efe.

LA PRIMERA ENTREVISTA

Berlin, 12 (2 t.).—Las personas que acompañan a Molotov en su viaje a Berlín, son: Schkwarzew, embajador de la U. S. S. S. en Berlín; Tewosjox, comisario del pueblo para la metalurgia; Degasosow, comisario adjunto de Negocios Extranjeros; Terkukow, comisario adjunto del Interior; Kurtikov, comisario adjunto para el comercio exterior, y Belandix y Jakovlev, comisarios adjuntos para la industria aeronáutica.

En la estación de Anhalt esperaba von Ribbentrop la llegada de Molotov, a quien le fueron presentados el mariscal Keitel; Lammers, ministro del Reich; doctor Ley, jefe de las organizaciones; Dietrich, jefe de Prensa; Himmler, jefe de los S. S.; Lutze, jefe de los S. A.; Huhnlein, jefe de las secciones motorizadas nacionalsocialistas; Heissmeyer, jefe del grupo de las S. S., y los generales Serfert y Dalwege, burgomaestre Steeg y otras numerosas personalidades del Partido y del Ejército. El secretario de Estado y altos funcionarios, se encontraban igualmente en la estación. El Cuerpo diplomático está representado por los embajadores de China, Turquía y el Japón, el encargado de Negocios de Italia, en representación del embajador Alfieri, que no se encuentra en Berlín. Después de los saludos de rigor, Molotov fué acompañado por von Ribbentrop al castillo de Bellavista. A las doce del día von Ribbentrop recibió a Molotov, con quien celebró la primera entrevista.—Efe.

El Santo Padre ha recibido a cinco mil jóvenes italianos de Acción Católica

Ciudad del Vaticano, 11.—Su Santidad el Papa recibió ayer domingo a cerca de cinco mil jóvenes italianos de Acción Católica, llegados de toda Italia para la entrega de premios en los concursos de cultura religiosa. En la audiencia estuvieron presentes el cardenal Saletti y algunos obispos. Pio XII pronunció un discurso, en el que dijo que le producía honda satisfacción así como profunda alegría aquella hermandad espiritual, a la que el Señor se complace en infundir alientos y afectos.

Destacó que todo cuanto se refiere al ejercicio físico, interesa y atrae a la juventud de hoy. Pero los jóvenes cristianos saben también—añadió el Pontífice—que los movimientos del espíritu y, sobre todo, el impulso hacia la bondad y la santidad, son hermosos, nobles y apasionados. La juventud teme no parecer lo bastante moderna para estar a la altura de los tiempos. Pues bien, el verdadero cristiano se encuentra siempre a la altura de todos los tiempos. La juventud crece atrevida, no sólo para con la Patria, a la que ama, sostiene y defiende con valor, sino también para con la fe, en la milicia de la vida cristiana. Esta fe debe ser ilustrada, amplia, leal, alegre y fraternal.

El Sumo Pontífice dió normas a los jóvenes para su vida espiritual, recomendándoles el estudio del Catecismo. Una representación de la Juventud Católica italiana depositó, por la tarde, una corona ante la tumba del «Soldado desconocido».—Efe.

En Bucarest numerosas calles están cerradas al tráfico

Bucarest, 12 (2 t.).—Numerosas calles de esta capital han sido cerradas al tráfico, a causa del peligro de derrumbamiento de los edificios, como consecuencia de los daños sufridos en el terremoto. Anoche continuaban las operaciones de salvamento en las ruinas del rascacielos Carlton. El humo surge todavía de la calzada. Legionarios rumanos—ayudados por destacamentos alemanes, realizan por todas partes las operaciones de salvamento y toman precauciones para impedir el desmoronamiento de otros edificios.

ROOSEVELT hace una invocación a la paz

A la comprensión y al mutuo respeto entre las naciones

Washington, 11.—Con motivo de la conmemoración del Armisticio, el Presidente Roosevelt ha visitado el cementerio de Eripton y la tumba del Soldado Desconocido. Ante el micrófono pronunció una alocución, en la que, después de expresar su fe en la victoria de la democracia y del Derecho, hizo una invocación a la paz, a la comprensión y al mutuo respeto entre las naciones.—Efe.

Fiscalía provincial de Tasas

Multa de 10.000 ptas. y cierre del establecimiento

Por vender tocino a precio superior a la tasa
Por vender tocino a cinco y siete pesetas kilo, precio superior al de tasa, el señor fiscal impuso la multa de 10.000 pesetas, al comerciante de esta plaza Isidor Briz Sánchez, cerrándose el establecimiento sito en Juan Bravo, número 30, por tres meses y pasando el tanto de culpa a la autoridad militar de la región.

Declara WILLKIE: Creo que ROOSEVELT mantendrá la promesa solemne

De mantener a los Estados Unidos apartados de la guerra

Nueva York, 12 (2 t.).—En una alocución pronunciada por radio, Wendell Willkie se ha dirigido a la nación y ha calificado las elecciones como un símbolo de la democracia. Declaró que Roosevelt ha sido reelegido y que, en virtud de este hecho, debe ser respetado por todos como Presidente. Las funciones de la minoría—siguió Willkie—son las de una oposición fuerte y vigilante. Norteamérica no puede seguir el ejemplo inglés de un Gobierno de coalición. Es imposible que en la nación norteamericana se llegue a un acuerdo entre la mayoría y la minoría, y semejante proyecto no puede ser considerado sino como un fantasma, más que como una verdadera unión. Es imposible crear una unidad americana con palabras y gestos. El sistema norteamericano se basa solamente en dos partidos. Uno de ellos asume, pues, las funciones de una oposición leal. Dos días después de las elecciones, Roosevelt había elevado el límite de la deuda de 49 a 65 millones de dólares. Ello supone un peligro de inflación que no es conveniente que pase desapercibido.

Willkie propone seguidamente una reducción de todos los gastos del Estado, exceptuando los de armamento. Propone asimismo la financiación de los nuevos establecimientos industriales, mientras sea posible, con capitales privados, la reglamentación de los impuestos en relación con los gastos y el apoyo a las Empresas privadas. «Solamente—dice—reduciendo el coste general de la vida se podrá pagar el programa de armamento. La oposición ha asumido la tarea de vigilar para que no sean ago-

Delegación comercial soviética a Hungría

Budapest, 11.—Una delegación comercial soviética llegará próximamente a esta capital para «reorganizar e intensificar las relaciones económicas entre Hungría y la U. R. S. S.»—Efe.

El precio del aceite de oliva en la actual temporada

Madrid, 11.—El «Boletín Oficial del Estado» publicará mañana una Orden de la Presidencia, por la que se fijan los precios del aceite de oliva, aceituna y productos de los derivados, del 1 de Noviembre de 1940 al 31 de Octubre de 1941. Para la venta al detall el precio máximo para el consumidor será de 3,70 pesetas litro en provincias productoras con superávit y 4 pesetas litro en las deficitarias o carentes de producción. Los precios del aceite para el consumo en cada provincia serán fijados por el Sindicato Nacional del Olivo y la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes, de común acuerdo.

También publicará otra de Gobernación relativa a la tramitación de los expedientes referentes a iniciativas de conmemoraciones, los cuales serán elevados al ministerio por los Gobiernos civiles, oyendo necesariamente a la Jefatura provincial de Propaganda, y con su informe.

Entre LONDRES y LISBOA

Ha quedado suspendido el servicio aéreo

Nueva York, 12 (2 t.).—La Associated Press comunica desde Londres que ha quedado oficialmente suspendido el servicio aéreo Londres-Lisboa por avión. Sin embargo, el servicio quincenal de hidros seguirá funcionando. La misma Agencia dice, según las informaciones británicas, se trata de una precaución tomada en previsión del mal tiempo de invierno. Efe.

LAVAL se ha entrevistado con GOERING

Vichy, 11.—Oficialmente se anuncia que el vicepresidente del Consejo y ministro de Negocios Extranjeros, Laval, ha regresado de París. Durante su estancia en la capital ha celebrado una entrevista con el mariscal Goering, a la que asistió también el embajador francés, De Brinon.—Efe.

Producción del tabaco rubio en el año actual

—Se calcula en 350.000 kilos. La producción de tabaco rubio en esta cantidad doce veces mayor que el año anterior. Las primas se elevan al 10 por 100 sobre el 50 por 100 de la escala ordinaria que se aplica al tabaco oscuro. Esta clase de tabaco se cultiva tan sólo en las provincias de Almería y Granada, y en esta última provincia en los últimos años que se cultivó por primera vez.

RESARIO:

Por abandono de pagar cuota del Régimen de Subsídios Familiares, antes del 13 de Noviembre, sufrirás el recargo correspondiente

SEGUNDO ANIVERSARIO DEL JOVEN **JOAQUIN MOLINA SANZ** Voluntario de la Legión **que dió su vida por Dios y por España en el frente del Ebro el día 13 de Noviembre de 1938** R. I. P. El funeral que se celebre el día 14, a las nueve de la mañana, en la iglesia de El Salvador, así como el ejercicio de la novena de las almas del día 13, a las seis de la tarde, y la misa que se rece el mismo día en Arahuetes de Pedraza, serán aplicados por el eterno descanso de su alma. **Los afligidos padres, hermanos y demás familia, Agradecerán a sus amistades la asistencia a estos actos.**

Once mercantes ingleses hundidos y siete averiados

Por submarinos italianos y aviones alemanes. Navío de guerra italiano averiado por la aviación inglesa

COMUNICADO ALEMAN

Berlín, 12 (5 t.).—Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas: «Los ataques de represalia, de los que ayer se dio cuenta, efectuados por las formaciones de combate alemanas en la noche del 10 al 11 de Noviembre, sobre Londres, provocaron en las instalaciones de comunicaciones al Norte de Warm Wood, Scrubs y en la región de las ciudades de Willemsden, Harlesden y Southampton, grandes incendios. Una gran fábrica de gas fué alcanzada por las bombas. En el barrio de Eytton, así como en Bermondsey, se declararon nuevos incendios. En una fábrica cerca de Birmingham fueron observadas grandes llamaradas. Igualmente, en el curso del 11 de Noviembre, los aviones de combate atacaron, a pesar de las adversas condiciones atmosféricas, Londres y las instalaciones importantes, desde el punto de vista de la guerra, en Inglaterra del Sur y Central. Se logró alcanzar una fábrica de motores cerca de Slough. En los alrededores de Birmingham resultó dañada una fábrica e instalaciones industriales; cerca de Oxford, una fábrica de armamento, y cerca de Folkeston, un puente. Las formaciones de «Stukas» atacaron a la altura de la costa Sureste de Warwick, un convoy británico fuertemente protegido. Pese a la defensa violenta de los cazas y la D. C. A., se ha logrado hundir siete navíos mercantes, que desplazaban aproximadamente un total de 44.000 toneladas, habiendo sido dañados otros cinco buques gravemente. Un avión de reconocimiento a larga distancia, ha hundido en el Atlántico un mercante de 2.500 toneladas. Los hidroaviones tocaron de lleno con sus bombas a dos mercantes ingleses que desplazaban 14.000 toneladas. Durante el día se registraron violentos combates aéreos, en el curso de los cuales fueron derribados 14 aparatos adversarios. El enemigo no intentó incursiones aéreas sobre territorio del Reich en la noche del 12 de Noviembre. Durante las operaciones de esta misma fecha, las formaciones del Cuerpo de Aviación italiano se distinguieron por un ataque que obtuvo pleno éxito contra un puerto de la costa Este de Inglaterra. En esta ocasión se establecieron luchas aéreas muy reñidas y los cazas italianos derribaron siete aviones británicos. Las pérdidas totales del enemigo se elevaron ayer a 22 aviones, uno de los cuales fué derribado por la D. C. A. Falta siete aviones alemanes y seis italianos.»—Efe.

COMUNICADO ITALIANO

Roma, 12 (5 t.).—Comunicado número 148 del Gran Cuartel General de las fuerzas armadas italianas: «En la noche del 10 de Noviembre, uno de nuestros submarinos atacó una fuerte formación de navíos ingleses, en el Mediterráneo Central. El último de los grandes navíos fué alcanzado, seguro, por dos torpedos y probablemente por un tercer proyectil. La pérdida de esta unidad enemiga, que fué averiada muy seriamente con certeza, puede darse como probable. A la noche siguiente, nuestros submarinos en servicio han obtenido un nuevo éxito. Los sumergibles han torpedeado a dos navíos que navegaban en un convoy, fuertemente protegido, por el Mediterráneo Central, con rumbo Este. Los dos navíos fueron hundidos. En las primeras horas de anoche, los aviones enemigos han atacado la base naval de Tarento, La D. C. A. del puerto de guerra y de los navíos que en él se encontraban contestaron energicamente. Una unidad fué alcanzada seriamente. No hubo pérdidas. Seis aviones enemigos fueron derribados y parte de sus tripulaciones ha sido hecha prisionera. Además probablemente han sido derribados otros tres aviones. Han sido rechazadas las tentativas enemigas en dirección de Kalibaki, en el Epiro. Nuestra aviación ha efectuado diversas acciones de gran bombardeo contra los objetivos militares de Janina, Ketzovo, Kastoria, Corfú, Larisa e istmo del lago Prespa. Todos nuestros aparatos han regresado a sus bases. En África, las formaciones motorizadas enemigas han sido puestas en fuga por nuestras tropas, también motorizadas, en la región de Alam el Hadschi, al Sureste de Sidi El Barrani. Nuestra aviación ha bombardeado con éxito el aeródromo y la estación de Bürg El Arab, al Suroeste de Alejandría. El aeródromo de Maaton Bagusch, y el campamento y las posiciones enemigas de Marsa Matrük. Los aviones enemigos lanzaron bombas cerca de Derna (donde fueron alcanzadas varias viviendas y se elevaron dos muertos y diez heridos, en su mayor parte niños mahometanos, en Benghasi (donde han resultado tres muertos y diez heridos mahometanos) y en la región de Bardier y Sidi El Barrani, en la que no se produjeron daños. En el África oriental han sido rechazados los ataques reiterados del enemigo contra Gallabat.»—Efe.

HITLER ha conferenciado largamente con MOLOTOF

EN EL ATLANTICO

Está hundiéndose un barco británico

Nueva York, 12 (6 t.).—El buque inglés «Baltimore» se hunde en estos momentos en aguas del Atlántico. «MacKay Radio» ha recibido las llamadas de socorro emitidas por el navío.»—Efe.

El cable submarino entre Gibraltar y Malta

Ha sido cortado por los italianos

Milán, 12 (6 t.).—La «Gazzeta del Popolo» informa que la Marina de guerra italiana ha cortado el cable submarino que enlaza Malta y Gibraltar, y se ha llevado a bordo 20 kilómetros de este cable. «De esta manera—dice el periódico—los ingleses han sido privados de uno de los medios más eficaces de que disponían para la dirección de la guerra y la propaganda. Con esta interrupción de la comunicación entre Gibraltar y Malta, toda la región mediterránea y todo el Oriente se encuentran aislados de Londres.»—Efe.

LA APLICACION DEL GASOGENO

Oviedo, 12.—El trayecto Oviedo-Gijón ha sido recorrido por un camión de la Diputación, accionado con gasógeno, invirtiendo una hora y con un consumo de 28 kilos de carbón vegetal, lo que representa un coste de once pesetas. A la vista de este resultado, la Diputación aplicará gasógenos en sus camiones de carga, con lo que serán atendidas las necesidades del servicio de transportes.»—Efe.

SESION DE LA COMISION GESTORA

Construcción de un pabellón en la Residencia provincial con donativos hechos por el general Serrador

Obras en la Sección de Maternidad

Bajo la presidencia de don Alfonso Arroyo Zúñiga, celebró su sesión ordinaria la Comisión gestora, el pasado día 8 del actual, adoptando, entre otros de trámite, los siguientes acuerdos:

Autorizar al señor director de la Residencia provincial para que haga entrega de la niña María del Rosario Píñillos García, a su padre Pedro Píñillos.

Inscribir en los correspondientes turnos de subsidio de lactancia las peticiones formuladas, para sus respectivos hijos por Basilio Pastor, de Palazuelos de Eresma; Modesto Cuervo y Dionisio Pedraza, de Segovia, y Francisco Serrenes, de Fuente el Olmo de Fuentidueña.

Aprobar una propuesta del señor diputado gestor, don Tomás Angulo de Blas, relacionada con obras a ejecutar en la Sección de Maternidad de la Residencia provincial y adquisición de instrumental para la misma; debiéndose formular los respectivos presupuestos, con la urgencia posible, por los señores arquitecto provincial y médicos de la Beneficencia.

Aprobar varios padrones del impuesto de cédulas personales formados para el año actual por diversos Ayuntamientos de la provincia.

Aprobar la certificación parcial número 10 de las obras de construcción del camino de «Castro de Fuentidueña

a la carretera de Aranda de Duero a Cantalejo, por Torrecedrada», por importe de 7.692,22 pesetas.

Quedar enterada de una comunicación cursada por la Alcaldía de Cuevas de Provanco, respecto al estado en que se encuentra el camino vecinal que de dicho pueblo va a Castrillo de Dueiro, y que en tiempo oportuno se accederá a la petición.

Proseguir las obras iniciadas en la Residencia provincial con cargo a donativos hechos por el excelentísimo señor don Ricardo Serrador Santés, construyendo un pabellón que lleve el nombre de dicho señor.

S. E. U.

Se ordena a todos los camaradas pertenecientes a este Sindicato, que a continuación se relacionan, para que, sin excusa ni pretexto alguno, se presenten en esta Secretaría el próximo miércoles, día 13, de doce a una y media y de cinco a ocho:

- Angeles Lázaro Benito, Eulalia Llorente Aragoneses, Emilio Lázaro López, Matilde López Gómez, Manuel Lecea Calderón, Francisco Llorente Hernanz, María Gloria Llorente Palomo, Carmen Lezano Rodríguez, Mercedes Lezano Rodríguez, Bienvenida Manso Aragón, Mariano Martín Alonso, Santiago Mayor Araque, Felisa Mosacala Alvaro, David Martín Borregón, Eulalia Miguel Borreguero, Teófilo Montero Blázquez, Silvina Martínez Crespo, Jesús Martínez Díez, Felicitas Mayor de la Fuente, María del Carmen Martínez Jiménez, María Molina Guzmán, María P. Martínez Luengo, Patricio Municio Gómez, Sarvelia Martín Gómez, Ricardo Mateo González, Rufino Mínguez Luengo, Casilda Martínez Mateo, Antonio Morales Macías, Ricardo Mínguez Garrido, Encarnación Martín Pérez, Guadalupe Moreno Páramo, Julia Moreno Páramo, María Montiel Prieto, Lino Muñoz de Pedro, Eufrosia Martín Rincón, Concepción Monedero Rubio, Inés Miguel Raventós, José Molina Sanz, María del Carmen Martín Perretta, Guillermo Morato Villar y Manuel Morato Villar.

Si no pudieran hacerlo los mismos interesados, lo verificará en su lugar alguno de sus familiares.

Las maniobras del Cuerpo de Ejército del Guadarrama

Esta mañana se ha efectuado el ejercicio final en presencia del ministro del Ejército

Madrid, 12.—Esta mañana, en el campo de maniobras del Cuerpo de Ejército del Guadarrama, se ha celebrado el ejercicio final de las maniobras de la 11 División. Tomaron parte en el supuesto táctico los regimientos de Infantería números 1, 2 y 4, mandados por los coroneles Carrascos y Alvaré Entrena y teniente coronel Rubio; el regimiento de Artillería número 11, mandado por el coronel Díaz Varela; un grupo de Artillería del 15; un grupo mixto de Ingenieros; una compañía del regimiento mixto de máquinas; una compañía de carros de combate y fuerzas de Aviación, reconocimiento y bombardeo.

Desde el puesto de mando presenciaron las maniobras el ministro del Ejército y los generales Saliquet, Borbón, jefe de la segunda División, Rada, Urrutia, Farinos, Gallarza, Uzquiano, Sánchez Gutiérrez y Martínez Campos; coroneles Ungria, Huguet, Franco, Izquierdo, Rodrigo, Lázaro, Badillo y Gavilán, y teniente coronel de Estado Mayor, Goded.

La Infantería divisionaria estuvo mandada por el coronel Alcaraz. El ejercicio táctico consistió en suponer un frente defensivo contra tropas enemigas que desde Somosierra avanzaban sobre Madrid. Estas tropas enemigas desalojaron de su posición al regimiento número 1. Con este regimiento, el resto de las tropas divisionarias, apoyadas por Artillería y Aviación, efectuaron un contraataque y rechazaron al enemigo hasta la carretera de Francia. Todas las fases se desarrollaron con gran brillantez, terminando las maniobras al mediodía. Concentrada la tropa en el campamento, se celebró un brillante desfile de los 7.000 hombres ante el ministro del Ejército y autoridades que le acompañaban.»—Logos.

Fallecimiento del coronel España

A consecuencia de una enfermedad incurable, contraída por los sufrimientos que padeció en la que fué zona roja, durante el Movimiento nacional, el viernes falleció en Madrid, confortado con los auxilios espirituales; nuestro distinguido amigo, el coronel de la Guardia civil, don Angel España García.

El sábado, a las cuatro de la tarde, se verificó el sepelio del cadáver, formando en la presidencia del duelo, el hijo del finado, don Angel, capitán de Artillería y sus hermanos don Gonzalo y don Manuel, sus cuñados don Lope Brogeras, coronel de Infantería y don Germán Bonilla, presidente de la Audiencia de Toledo. El general de Artillería, director de Industrias militares señor Cruz Bullosa, estuvo representando por un ayudante. En el fúnebre acompañamiento figuraban muchos jefes de la Guardia civil y de las diferentes armas del Ejército.

El cadáver recibió sepultura en el cementerio de Nuestra Señora de la Almudena.

Útil es decir que esta irreparable desgracia nos ha afectado vivamente, pues el señor España, contaba entre nosotros con singular aprecio, por su carácter caballeroso, correcto y bondadoso trato.

Reciban sus desconsolada viuda doña Concepción España, hijo, hermanos y demás familia, especialmente nuestro entrañable compañero de Redacción, don Gonzalo, nuestro más sentido pésame, deseándoles mucha resignación cristiana para soportar la pérdida dolorosa que les llena de amargura.

C. N. S.

Se ruega a los industriales de hoteles, cafés, bares y similares, domiciliados en esta capital, que en el plazo de cuarenta y ocho horas, pueden pasarse por estas oficinas al objeto de que hagan su petición de café.

DEL GOBIERNO CIVIL

El excelentísimo señor gobernador civil de la provincia ha recibido, en el día de hoy, los siguientes visitas: Don Agustín Moreno, de Segovia; señores gestores del Ayuntamiento de Montuenga; don Gerardo Sanz, de Juarros de Voltoya; don José y don Lorenzo Gómez, de Matabuena; señor alcalde y una comisión de vecinos de Pascuales; don Vicente Caso, de Segovia; don Federico Villa, de Santibáñez de Ayllón; don Julián Duque, de Segovia; una comisión del Ayuntamiento de Espirido; señor secretario de Paradinás; don Angel Pacheco, de Segovia.

Fabricantes de calzado; multados

Palma de Mallorca, 12.—Han sido sancionados por el gobernador civil con la incautación de las mercancías, valoradas en unas 75.000 pesetas, diez fabricantes de calzado por incumplimiento de la Orden que dispone que cada par llevará grabado el precio de venta al público.»—Logos.

Audiencia del ministro de Asuntos Exteriores

Madrid, 12.—El ministro de Asuntos Exteriores fué cumplimentado por la delegada nacional de la Sección Femenina, Pilar Primo de Rivera, y por el alto comisario de España en Marruecos. La audiencia diplomática recibió a los embajadores de Alemania, Polonia, Estados Unidos e Inglaterra; a los ministros de Rumania, República Dominicana y Hungría; al encargado de Negocios de Egipto y a los secretarios de Embajada señores Foxá y Ranero.»—Logos.

Ex comisario político detenido

Barcelona, 12.—En la estación de M. Z. A. un capitán de Infantería advirtió la presencia de un sujeto que durante el dominio rojo fué comisario político. Al requerirle para que presentara la documentación militar, el sujeto en cuestión se dio a la fuga, siendo alcanzado a los pocos momentos y conducido a la Jefatura Superior de Policía.»—Logos.

Los efectos del terremoto en RUMANIA

Ochenta y tres edificios evacuados y 402 dañados. Bucarest, 12 (6 t.).—El general Petrovicesco, ministro del Interior, dado cuenta de que los efectos del terremoto se han dejado sentir con mayor dureza en Bucarest, en el valle de Trahova, en Galatz y en Focsea. En otras regiones los daños son menores. Se registraron devastaciones en diecinueve localidades, especialmente en la antigua Valaquia. El resto apenas ha sufrido. Hasta la noche del 10 de Noviembre, 267 muertos y 476 heridos han sido comprobados. Por la catástrofe del edificio Casca, habitado por 226 locutorios, se ha procedido a la detención de las personas a quienes se considera responsables de lo ocurrido. De los escombros de este edificio van retirados hasta el momento 54 muertos y 82 heridos. Ochenta y tres edificios de Bucarest que amenazan hundimiento, han sido evacuados. Además han resultado dañados 402 edificios. Las representaciones teatrales y cinematográficas continúan prohibidas.»—Efe.

Atentado contra un obispo portugués presencia del general Carmona

El prelado y un sobrino del Presidente fueron agredidos y heridos gravemente por un indio a quien se cree loco. Lisboa, 12 (7 t.).—El obispo de Aveiro, monseñor Lima Vidal, ha sido objeto de un atentado, del que ha resultado gravemente herido, poco antes del comienzo de las fiestas del Congreso colonial portugués. Cuando se dirigía, con el jefe del Estado, al acto, un indio se abalanzó brusco contra el prelado y le asestó varias puñaladas. El doctor Carmona y el sobrino del jefe del Estado, que trató de evitar el atentado, recibieron puñaladas en el vientre que le causó también graves heridas. Además, el prelado, aunque levemente, un agente de Policía y algunas personas que intentaron reducir al agresor, el cual pudo, por fin, ser detenido, al cesar que se trata de un loco.»—Efe.

NOTA OFICIAL FRANCESA

Carácter odioso del ataque de DE GAULLE a GABÓN

Vichy, 12 (7 t.).—Una nota oficial pone de relieve el carácter odioso del ataque de De Gaulle y su lugarteniente Larmintan contra el Gabón. «De Gaulle—añade—reivindica para él solo la responsabilidad de las acciones, en las cuales, según la opinión propia, las autoridades francesas no han intervenido para impedir que se ha llevado a cabo un pequeño grupo de franceses y apoyados únicamente por los soldados franceses. Su empresa, una traición, una indignidad, que se ha llevado a cabo con el consentimiento de los franceses y por los franceses, a causa de la inferioridad numérica de las fuerzas de tierra que tomaron parte en las acciones y armar una flota en el océano. Dicha unidad, interesada en el combate, debe de estar fuera de combate.»—Efe.

Carácter odioso del ataque de DE GAULLE a GABÓN

¿Ha caído Gabón en poder de los franceses? Vichy, 12 (7 t.).—El ministro de Colonias no ha confirmado aún la noticia de que las fuerzas de De Gaulle, De todos modos, como hace cuarenta y ocho horas se ha publicado en Gaboron, se estima que la citada localidad ha caído en poder de los franceses repleta de Efe.

El Consejo Sindical de Falange

Madrid, 12.—Esta mañana continuó sus tareas el Consejo Sindical de Falange en el Círculo de la Unión Mercantil. Se constituyó la Mesa bajo la presidencia del delegado nacional de Sindicatos, quien seguidamente concedió la palabra al camarada Roberto Sánchez Jiménez, secretario de Ordenación Económica de la Delegación nacional, que desarrolló el tema «Los Sindicatos como instrumento de política económica». Terminada la conferencia, se levantó la sesión para reanudarse esta tarde, a las cinco y media.»—Logos.

GOBIERNO MILITAR DE SEGOVIA

EJERCICIOS DE TIRO DE CAÑÓN

Para general conocimiento y al objeto de evitar posibles desgracias, se hace saber que en el día de mañana 13, de las 15 a las 18 horas, efectuará ejercicios de tiro con cañón las fuerzas de la Academia de Artillería en el polígono de Escuelas Prácticas de esta plaza.

Zona de Reclutamiento y Movilización número 6 (Segovia)

Todas las clases e individuos de tropa que a continuación se relacionan y que tengan su residencia en esta plaza o provincia, remitirán con toda urgencia a esta Zona nota del domicilio que tengan en la actualidad, con el fin de enterarles de un asunto que les interesa.

Sargentos: Don Eugenio Tuna Rivero, don Mariano Díaz Encinar, don Hipólito Moreno Navas, don Emilio García Lages, don Emilio Jiménez Jiménez, don Tomás Moreno García, don Modesto Vázquez Jimeno, don Gumerindo Camps Tío, don Francisco Villar Candaro, don Idefonso Prades Justo y don Elías Serrano.

Cabos: José Francisco Fernández, José Mendoza Fernández, José Norza Tejero y Francisco Ballester Durán.

Soldados: Pedro Catalán Sánchez, Pedro Gil Jaime, Marcelino Otero Domínguez, Emilio Diestre Villa, Fermín Redondo Gómez, Luis Vela Serrano, José García Cobos, Leocadio Román Román, José Prades Vera, Jesús Terraza Sánchez, Antonio Requejo Pérez, Juan Ucedo Sánchez, Damián Lázaro, Gerardo Alvarez y Ramón Artal. Segovia, 11 de Noviembre de 1940. El coronel jefe

ZAPATOS

Para caballero en Box-Calf, primera, color y negro, desde 34 pesetas. Se han recibido en la mejor zapatería de Segovia.

CASA MATIAS

(Sucesor) Calzados de todas las clases y para todos los gustos; inmenso surtido. Sólo en CASA MATIAS. Juan Bravo, 22. Frente a la Cárcel.

"San José"

Residencia Católica de Estudiantes. Preparación para Correos y Telégrafos. Profesorado especializado. Convocadas 1.000 plazas de carteros urbanos con 4.000 pesetas de sueldo. Edad 18 a 40 años. No se exige título.

ANTONIO GIL MORALES

MEDICO ODONTOLOGO. Pasará consulta en CUELLAR los próximos días 14, 15 y 16. En MADRID Avenida de José Antonio, número 39. Teléfono 20534.

Clínica dental

JOSE MARIA VINUESA. Odontólogo. Corpus, 8, principal. C. Teléfono 439.

APRENDA CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA

en su propia casa aprovechando sus ratos libres. Hágase usted tenedor de libros rápidamente y conseguirá un empleo bien remunerado. Inscríbase en nuestro curso y se evitará molestias y gastos inútiles. PIDA FOLLETO EXPLICATIVO Y DETALLES A ACADEMIA CCC DE CONTABILIDAD. Plaza del Centenario, 6. SAN SEBASTIAN.

TEJIDOS REUS

Masaje «FLOID» Legítimo. Haugrolizado. Sin rival para el afeitado. PERFUMERIA VELASCO. I. la Católica, 2.

¡NIÑOS!

El próximo jueves, a las 4 de la tarde, sección infantil, con sorteo de juguetes en el Teatro Cervantes.

Anuncios breves

De una a veinte palabras, de tres a cincuenta céntimos; por cada línea más, veinte céntimos.

Carne de membrillo, mermeladas en almibar, tomate, rál. Representante: U. M. García, go 8, Teléfono 301. Segovia.

Se vende un cerdo de seis meses superior, vacunado, tratar, huerta de Sancti-Spiritus, a una.

Vendo máquinas coser-gabinas (timo modelo), «Gran tres gabinetes, dos y una. Toda garantía. Plaza Franco, 22.

Vendo ocho vacas segundo parto primíparas, de Santa Ana. Cambio por ganado no en producción. José Duque, San Clemente, 16.

Se venden ajos para sémbrar mayor y menor, número 26, bajo.

Máquina de escribir, marca Verla y tratar, Judería Nueva, 16, pal. interior.

Se venden por grandes, por mulas, cinco años, de Coca.

Vendo silla de niño para paseo, Escuderos, 15.

Flores artificiales de todas clases, extenso surtido. El C. Cervantes, 2.

Siberia. Vich. Gran Fáb. ne: Mortadella, Foie Gras, Picadillo, Carne, Cabeza de jabali. Representante: U. M. García, Buitrago, S. 301. Segovia.

Vendo tres vacas suizas y tres vacas suizas, preñadas y lactando. Fratar, Pablo Fernández, Cristóbal de la Vega.

Para Valencia, Alicante, presentaciones, Pedro Crous, S. rra, 16. Teléfono 14182. Valencia.

Se vende el almacén de abastos de Pedro Hermoso. Plaza Santa Eulalia, 10.

Señorita inglesa con particularidades en su domicilio, zona en San Facundo, 4, segundo, Vinuesa.

Máquinas nuevas, con 1.000 pesetas, garantizadas por un año, sirven a domicilio. Ignacio Bernardos, (Segovia).

Reses extraviadas Cuartel de ta; seis vacunas, choto y ses marca P. H. en el cuadro de propiedad de Pedro Aránguez, de na, quién abonará gastos.

Lotería Pro Ciegos. Sorteo del día 11.—Premio de pesetas, número 121. Premios de 2,50 pesetas, los terminados en 0.